

Rosario, 31 marzo de 2016.

Mediante la presente repudiamos y acercamos nuestra solidaridad a los compañeros antropólogos por los hechos ocurridos esta semana en las oficinas del Grupo de Investigación en Antropología Forense del Uruguay (GIAF).

Destacamos su enorme labor al investigar sobre el paradero de los restos humanos de detenidos-desaparecidos durante la dictadura en el marco del convenio entre la Universidad de la República y la Presidencia de la República.

Como latinoamericanos, hoy tanto como ayer, debemos estar alertas frente a los intentos de entorpecer la democracia y hacer justicia frente a las violaciones de derechos humanos.

Finalmente, queremos hacer llegar nuestra adhesión a la Marcha que se está organizando para el día de mañana en la ciudad de Montevideo, contra la impunidad, por más verdad y justicia.

Sin otro particular, saludamos afectuosamente.

Lic. Jaquelina Salinas

Lic. Bruno Rosignoli

Lic. Soledad Biasatti

Dr. Carlos Marin

Mg. Gonzalo Compañy

Prof. Fausto Battaglia

Lic. Germán Giordano

María Belén Molinengo

Fernán García

Integrantes del Centro de Estudios e Investigaciones en Arqueología y Memoria